

Christian et Rita Keller-Marquez, Fabian
Rémy et Véronique Keller-Blanc, Romain et Raoul
Les familles parentes, alliées et amies
Ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Paulette Keller Logoz

Elle est partie paisiblement, le 23 avril à Rive-Neuve, dans sa 76 ème année, des suites d'un cancer.

Elle repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne jusqu'au 26 avril à 15h.

Selon son désir la cérémonie du départ se fait dans l'intimité de la famille.

En souvenir de Paulette, vous pouvez penser à l'association de votre choix.

Nos remerciements à tout le personnel soignant à Lausanne et Blonay pour la grande qualité de leur accompagnement.

Domicile de la famille: C.Keller, Sous le Château 6, 1350 Orbe